
PRESENCIA DE LA FACULTAD EN

E VENTOS INTERNACIONALES

La Facultad de Ciencias Fisicas y Materna

ticas flgura entre los mejores niveles uni

versitarios latinoamericanos. Asi 10 expreso
en su breve estadia en nuestro pais el

profesor Seki uno de los mas renombra
dos expertos japoneses en Transferencia
de Calor. De alIi que sus acadernicos esten

continuamente presentes en los principales
eventos cientfficos y recnologicos relacio
nados con la ingenieria que se realizan en

el mundo.
Entre los meses de Marzo y Abril de

1978, catorce profesores de la Faculrad
realizaron estadias en centros cientfficos
de Estados Unidos, Canada, Filipinas, Italia

y Argentina.

En la XII Conferencia Internacional sobre

Percepcibn Remota del Medio-Ambiente que
se desarrollo en la ciudad de Manila, Filipi
nas, participo el acadernico senor Mauricio

Araya Figueroa. EI senor Araya expuso
el trabajo Recoleccion Automatica de In

formacion Ambiental de Terrenos en Chile
wando Satelites Artificiales. EI evento fue

organizado por el Instituto de Investigacio
nes del Medio Ambiente de Michigan, E.E.

U.U. con eI patrocinio del Gobierno de

Filipinas. Este institute es pionero en este

tipo de investigacion.

A Toronto, Canada viajo el profesor
Andres Weintraub Pohorille, quien partici
po en el Congreso de la Federacion Inter

nacional de Investigacion Operativa, que se

efectuo en dicha ciudad entre los dias 19
al23 de Junio de 1978.

EI Director del Departamento de Fisica de
la Facultad, senor Patricio Martens Cook,
parricipo en la reunion general del Plan
Multinacional de Fisica de la Organizacion
de Estados Americanos, OEA, que se Ilevo
a efecto entre los dias 17 al 21 de Abril,
en la ciudad de San Luis de Potosi, Mejico.
EI senor Martens es coordinador de dicho

plan multinacional.

Invitado por el Servicio Geologico de Esta

dos Unidos viajo al pais del norte el acade
mico Jose Corvalan Diaz, quien participo
en la reunion de trabajo de la Cornision
del proyecto Mapa Circum Pac{fico que

se efectuo desde el2 alS de Mayo en Reston,
ciudad del Estado de Virginia.

EI profesor Corvalan es presidente del
Comite de Mapa del Pacifico Sur-Oriental,
del Consejo Circum-Pacffico para invesriga-
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crones energetlcas y mineras.

Un seminario que se ha denominado Filo

sofia de la Ciencia se desarrollo entre el
martes 30 de Mayo y el 29 de Junio pa
sado, en la sala NO 2 del Museo de Arte

Contemporaneo, con el proposito de desa
rrollar algunos temas centrales de la episte
mologia conternporanea.

EI curse, que fue conducido por el

profesor Jorge Estrella, conto con el auspi
cio de la Vicerrectoria de Comunicaciones

de la Universidad de Chile y los temas a

tratar en el se hicieron en un nivel de exigen
cia que pueda ser asimilado, no solo por
especialistas en las distintas materias, sino
tambien por personas interesadas en el feno
meno cientifico como conjunto.



En el pasado mes de Abril, una delegaci6n
de ocho academicos del Departamento de

Geologia de la Facultad de Ciencias Ffsicas

y Matematicas participo en el VII Congreso
Geologico Argentino que se realize en la
vecina ciudad de Neuquen.

En esa oportunidad viajaron al pais tra

sandino los profesores Hugo Moreno Roa,

Angel Parada Reyes, Mario Vergara Martfnez,
Ricardo Cartagena, John Davidson Monett,

Reynaldo Charrier Gonzalez, Francisco Mu

nizaga Villavicencio y Francisco Herve A.
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Por otra parte, el investigador del Departa
mento de Geologia, senor Ruben Martinez

Pardo, asistio al II Congreso Argentino de

Paleontologfa, que se llevo a efecto en la
ciudad de Buenos Aires entre los dfas 3
al 7 de Abril.

El profesor Martinez expuso en esa opor
tunidad los trabajos :Hal14zgo de Mioceno

Marino en la Peninsula de Mejillones, Anto

fagasta, Chile y Bases para la Historia Geo

lOgica de Margen Pacifico Sur Oriental,
durante el Neogene.

En la Facultad de Cien cias Fisicas y f.latematicas e x iste un muy buen nivel

acade m ico . Cono cem o s 10 que la Facultad es , su potencialidad y 10 que ella

p uede dar para c on trib uir en forma efectiva al desarrollo del pais. ASI 10

manifesto el De c an o , Claudio Anguita Caceres. qu ie n tiene una serie de inquie
tudes y planes, que b e n e fic iar a n no tan solo al alumno que por ella pase, sino

tam bien al desarrollo tecnol6gico y cientifico de la n ac io n. Un estudio de

mercado, que indique la real necesidad de ingenieria que ne cesite Chile y

la especializaci6n concreta de estos p r o fe sio n ale s , es uno de los propositos
inmediatos de e s te Decanato. En el p resent e ativ, se h ace imprescindible, dijo
Claudio Anguita, realizar un e st u dio de las ne c e sidade s de ingenierla que tiene

el pais, para saber de esta manera coordinar los esfuerzos de los distintos




